

PELITA

Kapolresta Mataram Hadiri Kegiatan Nusantara Cooling System Pilkada 2024

Syafruddin Adi - MATARAM.PELITA.WEB.ID

Jul 25, 2024 - 17:01



Mataram NTB - Kapolresta Mataram Kombes Pol. Dr. Ariefaldi Warganegara SH., SIK., MM., CPHR., CBA., mengikuti kegiatan Penguatan Internal Kepada Satker Pelaksana KRYD Terkait Nusantara Cooling System di Gedung Sasana Dharma Polda NTB, Kamis (25/07/2024).

Kegiatan tersebut diikuti oleh seluruh Polres/ta jajaran Polda NTB secara virtual di masing-masing wilayah. Kegiatan Binmas Polda NTB ini dihadiri langsung Kabagops Nusantara Cooling system Mabes Polri, seluruh Kasatgas Nusantara Cooling System (NCS), Kapolda NTB, segenap PJU Polda NTB, Kapolres/ta sepulau Lombok, para kasat disemua fungsi kepolisian dan Para Bhabinkamtibmas se Pulau Lombok.

Kepala Bagian Operasi NCS Mabes Polri Irjen Pol. Asep Edi Suheri SIK., dalam sambutannya mengatakan Nusantara Cooling System ini adalah kegiatan yang di buat dan dirancang oleh Kapolri dalam rangka mendorong penyelenggaraan Pilkada serentak di seluruh Indonesia berjalan dengan situasi kamtibmas yang kondusif.

Kondusifitas Kamtibmas tentu terjadi karena berbagai upaya yang dilakukan oleh penanggung jawab keamanan Pilkada 2024. Oleh karena itu Kapolri membentuk Satgas NCS yang bernaung pada Ops Mantap Brata 2024.

Nusantara cooling system ini sendiri melibatkan semua fungsi yang ada di kepolisian dengan penanggung jawab Kasatgas masing-masing.

Dalam pelaksanaan Operasi Nusantara Cooling System mengutamakan langkah Preemptif dan Preventif.

“Cooling System ini merupakan Pendingin. Sehingga diharapkan dalam setiap permasalahan atau konflik yang muncul yang berkaitan dengan Pilkada harus bisa di cairkan, harus bisa didinginkan atau di netralkan kembali melalui NCS yang dilakukan masing-masing Satgas, “ucapnya.

Sementara itu, Kapolresta Mataram usai menghadiri kegiatan tersebut kepada media ini mengatakan dalam pelaksanaan tugas kepolisian menjaga dan memelihara situasi kamtibmas yang dilakukan oleh Polresta Mataram, cooling system secara rutin dilakukan oleh Polresta Mataram dan seluruh Polsek Jajaran.

Namun menghadapi Pilkada, serentak 2024 hal tersebut harus lebih ditingkatkan sesuai dengan perintah Kapolri bahwa dalam rangka mengupayakan suksesnya Penyelenggaraan Pilkada 2024 maka Cooling system harus dilakukan dengan baik sebagai langkah menciptakan situasi kamtibmas yang kondusif.

“Polresta Mataram beserta Polsek jajaran Siap mengamankan Pilkada Serentak tahun 2024 mendatang, “pungkasnya. (Adb)